



Conférence du Guide n°15
25 octobre 1957

L'INFLUENCE ENTRE LE MONDE SPIRITUEL ET LE MONDE MATÉRIEL

Salutations au nom du Seigneur, je vous apporte une bénédiction et de l'amour, mes amis. Je salue tous mes vieux amis, ceux qui ont trouvé leur chemin ici pour la première fois, ceux qui ne sont pas présents et ceux qui sont au loin. Tous ceux qui lisent mes paroles doivent savoir qu'ils ne sont pas oubliés. Vous êtes tous les bienvenus et même si ce type de communication peut être nouveau et inhabituel pour certains d'entre vous, je vous prie d'ouvrir vos esprits. Beaucoup de choses sont possibles dont vous, les êtres humains n'avez aucune connaissance en ce moment. L'humanité verra beaucoup d'autres choses dans les décennies à venir.

Ce soir, je vais vous parler de l'influence entre les mondes spirituels et matériels. Beaucoup de choses ont été dites sur l'influence du monde de l'esprit sur le monde de la matière, mais pas autant sur l'influence dans l'autre sens, car les deux s'affectent l'un l'autre. D'abord je vais discuter de l'influence de l'esprit sur votre sphère terrestre. Il existe des sphères spirituelles dans tout l'univers, sur les planètes, dans les différents systèmes stellaires et même dans les espaces intermédiaires. Même à l'intérieur de votre sphère terrestre, vous avez toutes sortes de sphères spirituelles, de la plus basse à la plus élevée. Puisque la distance dans le monde de l'esprit n'est pas mesurée par vos mesures géographiques, il est possible pour de nombreuses sphères d'exister sur le même endroit géographique ou matériel et de se superposer (ex : un humain peut vivre sur terre, être dans cette pièce et également être connecté à une sphère spirituelle particulière, alors qu'une autre personne dans la même pièce peut être connectée à une autre sphère d'un tout autre niveau). Je me rends compte que ceci est difficile à imaginer pour vous parce que la distance pour vous est une question d'espace, mais dans la réalité absolue, ce n'est pas le cas. Une personne est en contact avec une sphère qui correspond à son degré de développement général spirituel. Personne sur la terre n'est développé harmonieusement (si vous l'étiez, vous ne seriez pas ici), mais vous pouvez à un moment être en contact avec une sphère spirituelle particulière et lorsque vous changez d'humeur, les courants qui proviennent de votre âme, de votre inconscient et même de votre esprit conscient vont vous connecter à une sphère tout à fait différente.

Dans ma dernière lecture je vous ai expliqué le Soi, l'ombre et le masque. Chaque être humain a les deux premiers et peut être que 90% de l'humanité a le troisième, le masque. Pour ceux d'entre vous qui sont ici pour la première fois, il peut être intéressant de relire ma dernière conférence pour mieux comprendre celle-ci. Lorsque le Soi a été restauré à son état originel, en se séparant des couches

environnantes qui constituent l'ombre, le Soi peut se connecter avec les sphères les plus rayonnantes, même si vous vivez toujours sur terre. Mesurées par la distance, ces sphères sont à des milliers de kilomètres Et lorsque l'ombre est toujours plus forte et ne permet pas au Soi de rayonner, la connexion est faite avec les forces du mal selon l'attitude et le développement de chaque personne. Autrement dit, l'ombre d'une personne peut être plus basse que celle d'une autre. Puisque chaque sphère est richement peuplée par des esprits qui ont leur place dans cette sphère particulière, vous êtes tous constamment en contact avec des esprits de développements spirituel variable, aussi bien qu'avec les courants qui sont générés par notre sphère particulière.

Certaines personnes rendent les mauvais esprits responsables lorsque leur ombre prend le dessus. Ce n'est jamais le cas. Certes, les esprits du mal peuvent vous influencer et ils ne s'en privent pas, mais uniquement si et lorsque vous le permettez par votre laxisme dans la poursuite du développement spirituel ou par votre inclinaison à prendre le chemin de la moindre résistance. Vous pensez que, parce que vos défauts ne sont pas aussi mauvais que ceux de certaines personnes de développement très bas, un criminel, par exemple, cela n'a pas d'importance. Même si vos défauts ne sont que des défauts mineurs, vous êtes responsable. Plus votre développement est élevé, plus il est de votre responsabilité et de votre devoir de vous perfectionner. Plus vous êtes libre des tendances mauvaises, plus votre développement est évidemment élevé. Et c'est pour cela que vous possédez plus d'illumination et de force et on peut donc s'attendre à davantage de votre part. Un soi-disant défaut mineur peut compter aussi lourdement pour vous qu'un crime pour une personne de peu ou d'aucune illumination spirituelle. Par conséquent, ne comparez pas vos défauts les uns par rapport aux autres. Votre comparaison pourrait être tout à fait erronée, car vous ne pouvez pas juger où vous vous trouvez par rapport aux autres. Je dis cela parce que les gens se trouvent souvent des excuses en pensant ne pas être le seul à faire cela, d'autres font bien pire ; ou alors ils mettent la responsabilité sur les mauvais esprits. De même, si les entités plus élevées du monde de Dieu peuvent vous guider, il ne peut en être ainsi que parce que votre attitude les a fait venir.

Où que se trouve un être humain, un nombre particulier d'êtres en esprit de différents stades de développement sont à proximité. Dans chaque sphère, il y a des spécialistes de toutes sortes et bien plus spécialisés que dans votre couche terrestre. Cela s'applique à l'ordre Divin et au monde de l'obscurité aussi bien qu'à toutes les variations intermédiaires. Chacun d'entre vous attire ces spécialistes dont vous possédez les qualités particulières, bonnes ou mauvaises, car les semblables s'attirent inévitablement par magnétisme. Quand un être humain grandit, il est entouré par des esprits gardiens qui appartiennent à l'organisation des mondes Divins et ils ne peuvent se rapprocher de leur protégé que s'il demande à connaître la vraie Vérité divine et qu'il essaye d'aller plus haut ou plus loin ; autrement, ils doivent se tenir à une certaine distance. Ils ne pourront intervenir qu'en fonction de mérites passés, et cela selon des lois spirituelles très précises. Ces esprits sont attentifs à ne pas enfreindre ces lois que sont l'Amour, la Sagesse, la Justice. Ces mêmes personnes sont également entourées d'esprits qui ne font pas partie de l'ordre Divin. Certains peuvent appartenir au monde de l'obscurité et si ces personnes ne sont pas des criminels ou qu'elles ne s'adonnent pas pleinement au péché, ces mauvais esprits resteront à distance et ne pourront pas accomplir leur spécialité avec ces personnes.

Cependant, même les spécialistes des défauts soi-disant mineurs appartiennent au monde de l'obscurité. Ils opèrent selon leur propre loi et leur propre but comme par exemple, un esprit du meurtre qui influence l'être humain. Si votre défaut est par exemple l'égoïsme, il y aura un spécialiste de l'égoïsme qui vous sera attaché, si votre défaut est d'être enclin à des accès de rage, vous aurez autour de vous un spécialiste de ce type qui vous attendra pour lui permettre de prendre le contrôle, pour vous influencer et ainsi vivre à travers vous. Ceci lui donne beaucoup de satisfaction, non seulement parce qu'ainsi cet esprit remplit sa tâche, mais aussi parce qu'il peut se laisser aller à sa faiblesse particulière, qui est la même que la vôtre. De l'autre côté, vous pouvez être complètement libre d'envie, ne pas être quelqu'un de jaloux et donc, vous n'aurez pas un spécialiste de la jalousie qui vous est attaché.

Donc vous devez garder à l'esprit que ce sont vos propres défauts qui attirent à vous en premier lieu les spécialistes particuliers qui attendent constamment une occasion de vivre à travers vous. Vous ne pouvez vous débarrasser d'eux que par vos efforts personnels de dépasser vos défauts. Mais avant de pouvoir le faire, vous devez d'abord pouvoir reconnaître tous vos défauts dont vous êtes souvent inconscient simplement parce que vous ne voulez pas être alourdis par cette connaissance aussi peu flatteuse. Peu de personnes veulent admettre leurs défauts en profondeur et donc, chacun devrait vouloir se faire face avec l'honnêteté la plus totale, pour sa propre protection. Mais puisqu'il ne faut pas beaucoup de pression pour succomber et que c'est plus confortable, vous suivez très souvent ces inspirations. Plus le défaut est fort à l'intérieur de vous, moins vous êtes conscient de sa pleine signification, plus le spécialiste sera proche de vous. Ainsi, il est à la fois juste et faux pour les gens qui connaissent l'existence de l'au-delà et les créatures de l'esprit de dire qu'un mauvais esprit les a influencés. Lorsqu'ils le disent en toute conscience et en prennent la pleine responsabilité, c'est juste, mais lorsqu'ils le disent pour s'absoudre de leur responsabilité personnelle et de leur culpabilité, c'est faux.

Entre ces créatures basses et les entités supérieures du monde spirituel, il y a beaucoup d'esprits qui sont similaires à vous dans leurs attitudes. Il pourrait s'agir de personnes décédées qui ne sont pas particulièrement mauvaises et vous veulent du bien, mais qui n'appartiennent pas encore à l'ordre du monde divin et sont donc aveugles dans beaucoup de domaines. Souvent, ces esprits cherchent à influencer les êtres humains, parce que ça les aide d'une certaine façon ou simplement parce qu'ils n'ont rien de mieux à faire. Ils peuvent apprendre de vous aussi, si vous prenez le chemin spirituel du développement de soi. Cependant, si vous n'êtes pas plus forts qu'eux, ils vont vous influencer, peut-être pas de façon nocive, mais même s'ils vous veulent du bien, ils ne vous inspirent pas au mieux de votre avantage spirituel, tout simplement parce qu'ils sont eux-mêmes aveugles. Parfois leur guidance est à votre avantage matériel, ce qui peut ou non interférer avec votre développement spirituel et parfois leur influence peut être inoffensive, mais sera, à la longue à votre désavantage. Une fois de plus, quand une telle intervention a lieu et dans quelle mesure cela peut exister dans votre vie, n'est à nouveau pas une coïncidence : leur influence est inévitablement provoquée par vos propres attitudes intérieures.

Si vous méditez là-dessus, au sujet de vous-même, de votre vie et de vos désirs, vous pourrez voir quels esprits vous entourent. Ceux d'entre vous qui

marchent sur ce chemin de la perfection, qui est la seule véritable protection que vous ayez, ne seront pas influencés ou dérangés par des esprits qui ne sont pas conformes à la volonté de Dieu dans tous les domaines. Il y a d'autres moyens de protection, mais ils n'ont qu'un effet temporaire. Si vous êtes en disharmonie, par exemple lorsqu'un conflit se prépare avec quelqu'un, et que vous avez la présence d'esprit de prier, de vous tourner vers Dieu en vous-même, ou de demander de la guidance spirituelle, ceci aidera très certainement, et je vous recommande fortement de le faire. Mais cela ne vous aidera que dans cette instance particulière, parce que vous n'avez pas toujours cette présence d'esprit. Parfois vous serez fatigué et vous vous laisserez aller, et c'est alors que vous devenez la proie de ces influences qui, comme nous l'avons dit, ne peuvent avoir un effet sur vous qu'à cause de ce qu'il y a déjà en vous. Donc, la seule cure et la seule protection permanente est d'arracher les mauvaises pousses à la racine. Ceci se fait sur le chemin de la perfection et du développement de soi, le chemin du bonheur. Si vous êtes prêt à prendre ce chemin, vous serez guidé et aidé. Mais d'abord cette volonté et cette décision doivent être clairement formulées en vous; ensuite cela sera reconnu. A ce moment, votre guidance divine peut automatiquement et immédiatement s'approcher de vous et peut, parmi d'autres choses, vous guider vers l'aide humaine juste dont vous avez également besoin pour prendre ce chemin. Vous serez guidé à l'endroit et à la personne qui conviennent au mieux à votre tempérament et votre caractère.

Voici comment les différentes sphères spirituelles avec leurs créatures respectives influencent les humains. Les humains ne sont pas des proies sans défense à ces influences, ce sont les humains qui les déterminent. Et en rejetant toute influence qui ne provient pas du monde divin, une personne saisit non seulement sa propre vie, mais affaiblit également les forces du mal, car moins ils ont de matière dans le monde matériel, plus ils devront perdre de puissance à la longue.

Les humains ont encore un autre type d'influence sur le monde de l'esprit. Je vais essayer de vous en donner une image, même si ce ne sera qu'une image très limitée. Vous savez que, comme je l'ai dit plusieurs fois, vos pensées et vos émotions sont des créations spirituelles. Elles créent des formes de toutes sortes dans le monde spirituel. Si votre vie est en accord avec votre destinée, et que vous faites le maximum en fonction de votre développement, ce qui n'est que très rarement le cas, vous créez des formes qui construiront des sphères, des structures et des paysages harmonieux dans le monde de l'esprit. Ceci peut vous sembler incroyable. Cependant, mes très chers, je vous assure que c'est vrai. Le jour viendra pour vous tous où vous verrez cette vérité. En fait, lorsque vous la verrez, vous saurez ce que vous avez toujours su en esprit. Cette connaissance n'a été que temporairement effacée de votre conscience pendant votre incarnation. Les gens qui s'adonnent à l'ombre créent des formes qui correspondent à la qualité, à la force et au type de leur ombre. Ceci n'exclut pas qu'ils puissent simultanément créer des formes harmonieuses et merveilleuses dans la mesure où il est permis que leur Soi fonctionne.

Imaginons que toute l'humanité, c'est à dire chaque individu, suive le chemin de la moindre résistance et cède à l'ombre, en la cultivant plutôt qu'en la combattant, les sphères entremêlées que j'ai décrites changeraient d'apparence. L'humanité renforcerait et élargirait les sphères disharmonieuses, ce qui masquerait complètement les sphères harmonieuses de lumière, de vérité, d'amour, de bonheur et les pousserait à l'arrière-plan, de sorte qu'elles influenceraient de moins en moins

les humains. Par conséquent, seule l'influence des forces disharmonieuses aurait un effet. L'humanité fournirait donc constamment de la matière au monde de l'obscurité, et l'influence de ce monde sur vous serait à son tour plus grande. D'un autre côté, imaginons que toute l'humanité - chaque individu - marche sur le chemin de la perfection. Bien que ce chemin soit différent pour chacun, parce que ce qui est nécessaire pour une personne peut être trop difficile pour une autre, pourtant, si tous les enfants de Dieu, quel que soit leur niveau de développement faisaient de leur mieux, alors les sphères de l'obscurité et de la disharmonie, du mal et de l'envie, de la haine et des préjugés, de la guerre et de l'avidité, seraient rejetés et se dissoudraient graduellement. La création divine, cependant, ne peut jamais se dissoudre; elle ne peut qu'être reléguée à l'arrière-plan, ne pouvant donc pas influencer le monde matériel tant que l'attitude négative reste aux contrôles. La disharmonie, avec toutes ses facettes peut et doit être détruite et dissoute à la longue. Vous pouvez donc très bien voir, non seulement comment le monde de l'esprit vous influence, mais aussi comment vous l'influencez. Un cycle continu, qu'il soit vicieux ou bénin, est mis en mouvement entre les deux. Ceci ne changera jamais tant que le monde matériel existera; il faut qu'il en soit ainsi.

Par exemple, si un groupe de personnes, peut être seulement un tout petit groupe, se réunit dans le désir honnête et sincère de servir Dieu et son grand dessein, savez-vous quelle forme nous percevons dans le monde de l'esprit ? Nous voyons un merveilleux temple qui se construit dans le monde de l'esprit. Ce groupe auquel je me manifeste ici est en train de construire un tel temple, brique par brique. Le temple n'est pas tout à fait terminé, il manque encore le toit et les meubles, mais la construction est déjà bien avancée. Ne pensez pas que je parle de façon symbolique ; je dis la vérité. Ce temple existe déjà dans notre sphère spirituelle correspondante. Vous, mes amis qui appartenez à ce groupe, vous devriez savoir que lorsque vos corps se reposent ou dorment comme vous dites, vos esprits sont souvent guidés vers cet endroit et chacun de vous se réjouit, car vous pouvez voir là où vous avez posé une pierre. Chacun de vous qui travaille sincèrement, honnêtement sur ce chemin, fournit beaucoup de pierres; non seulement le médium, mais vous tous qui marchez sur ce chemin avec mon aide.

Et maintenant avant de me tourner vers vos questions, je veux mentionner quelque chose qui touche plus à l'aspect psychologique de l'être humain. Encore une fois, il serait nécessaire pour les nouveaux amis de revoir ce que j'ai dit auparavant afin de comprendre ce que je vais dire maintenant. Les gens se laissent souvent aller à des rêveries et personne ne pense qu'il y a du mal à cela. Vous croyez que ce n'est pas un passe -temps nocif puisque vous ne faites du mal à personne avec cela, mais c'est nocif pour vous- même. Je vais essayer de vous expliquer pourquoi. Quand des gens très jeunes ont des rêveries, c'est une chose, mais quand ils deviendront mûrs, ils s'en remettront. Si les gens continuent à rêvasser quand ils sont adultes, c'est une toute autre chose, cela veut dire qu'ils vivent dans la fantaisie et pas dans la réalité. Si votre vie est très difficile, vous vous échappez de la réalité de votre vie actuelle en projetant des images de ce que vous voudriez qu'elle soit. Cela veut dire que vous ne pouvez résoudre vos véritables problèmes, puisque vous n'êtes pas prêt à les regarder et aller à leurs racines.

Comme vous le savez il n'y a pas de pensées sans substance ni forme. Les rêveries créent leurs formes également et ces formes-pensées vous empêchent de

trouver la satisfaction que vous pourriez amener par vous-même. C'est très tentant de s'échapper de cette façon en apparence inoffensive, mais mon conseil est de ne pas vous laisser tenter, car ces formes-pensées empêchent votre véritable satisfaction. De plus, vous perdez du temps et celui-ci devrait être utilisé pour la méditation, la reconnaissance de soi et le développement. Les rêveries peuvent être comparées à une drogue. Prendre une drogue une fois ne fera pas de mal à votre corps ou votre esprit. Mais une fois que vous commencez, il y a un danger d'accoutumance. Beaucoup de gens sont accrochés aux rêveries et utilisent leur énergie pour construire ces formes-pensées et de cette façon, ils se retirent de la réalité de la vie et de la réalité qu'ils pourraient créer s'ils ne s'adonnaient pas à ces formes pensées particulières.

Avez-vous des questions en rapport avec ceci, mes amis ?

QUESTION : Est-ce que vous pouvez m'expliquer comment le fait d'être fidèle à sa propre volonté peut s'inscrire dans « Que Ta Volonté soit faite » ?

RÉPONSE : Il n'y a là aucun problème, mes chers amis, quand une personne sur le chemin veut quelque chose, il devrait d'abord demander à Dieu : « Est-ce ta volonté, Père? Je serai ouvert à recevoir ta réponse ». Et si vous êtes ouvert et ne bloquez pas votre esprit, si vous êtes prêt à recevoir la réponse de Dieu même si c'est le contraire de ce que vous voulez, alors vous recevrez la réponse, c'est la seule bonne chose à faire. Où est le problème ?

QUESTION : Et si je reçois une réponse contraire à ce que je veux, est-ce que ça s'imbrique dans l'enseignement de « Réclamer son dû » ?

RÉPONSE : Votre dû ne devrait pas être ce qui est contre la volonté de Dieu et je peux vous enseigner à apprendre à tout moment et en toute chose comment être ouvert à la volonté de Dieu. Vous ne pouvez qu'apprendre à mettre votre propre volonté de côté. Si vous mettez la volonté de Dieu d'abord, si vous ne vous aimez pas plus que la volonté de Dieu, lorsque vous aurez appris cela, vous serez toujours capable de recevoir la réponse et lorsque vous l'aurez reçue, vous pourrez alors réclamer votre dû, comme vous dites.

*Conférence n°15 par Eva Pierrakos le 25 octobre 1957 (version non éditée).
Publié par Center for the Living Force, Phoenicia (N.Y.) sous le titre: "Influence
between the spiritual world and the material world".*

Traduction Marianne Hubert - Le Troisième Pôle - version 12/09/2003.

© Pathwork Foundation